

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa finaliza las obras de la rotonda de la N-332a en el polígono del Torres con carretera del puerto

Los operarios municipales han dotado a la glorieta de una nueva estética que le otorga mayor visibilidad y mejor señalización, aumentando la seguridad del tráfico rodado en la zona industrial y de acceso al municipio

El Ayuntamiento de la Vila Joiosa ha finalizado las obras de reforma de la rotonda de la N-332a en el polígono industrial del Torres en su intersección con la carretera de acceso al puerto marítimo. Las obras han dotado de una nueva estética a la glorieta otorgándoles mayor visibilidad para el tráfico rodado de la zona industrial, y aumentando así la seguridad vial de este cruce de carreteras frecuentado diariamente por múltiples de vehículos. “Con esta intervención se sigue mejorando el polígono industrial del Torres enriqueciendo su entorno circulatorio y mejorando la seguridad vial y estética urbana en uno de sus accesos principales, que también lo es para el puerto marítimo de la Vila Joiosa y para el municipio desde las zonas de Costera Pastor y Hispanitat”, ha dicho Andreu Verdú, alcalde de la Vila Joiosa. Los trabajos se han sido realizados por el personal municipal de la concejalía de Servicios Técnicos del Ayuntamiento de la Vila Joiosa, y para su desarrollo se han reutilizando antiguos materiales sobrantes de trabajos anteriores ya finalizados por la concejalía, con el objetivo de reducir los costes de actuación en la glorieta. La actuación ha contado con una inversión municipal de 7.500 euros y un periodo de ejecución de obra de 1 mes hasta su finalización. La actuación no ha afectado en ningún momento al tráfico rodado de la zona industrial ni de acceso al puerto marítimo. “Era importante acondicionar la glorieta y otorgarle una estética más alegre, que a su vez aumentase su visibilidad al tráfico rodado y que mejorase la escena urbana de la zona industrial y de acceso al municipio”, explica Kiko Carreres, concejal de Servicios Técnicos de la Vila Joiosa. Además, el edil ha mostrado su satisfacción con el resultado final de las obras y por reciclar materiales sobrantes para su realización. “Continuaremos apostando por esta manera de obrar en actuaciones menores para hacer de la Vila Joiosa un municipio mejor y más sostenible”, finaliza Carreres.

Noticia publicada el 13 de Marzo de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoria:Servicios Técnicos, Tráfico.

